

集義の星 ～LOVE & JUSTICE～

しゅうぎのほし
本渡北小学校
学校通信
令和7年5月15日
文責・木村純一

03



～優勝を目指し 一致団結・絆を深める 運動会～



5月8日金曜日、朝の時間に運動会結団式を実施しました。リモートでの開催でした。ホームページに詳しく書いたところですが、4人の団長、体育委員長、そして進行の子どもたちみんなのがんばりで、とてもすばらしい結団式となりました。前日の練習の際には課題もあったのですが、先生たちのアドバイスを受けて、見事に修正してきました。すばらしいと思いました。きっとそれぞれ個人練習をしたのだと思います。昨日たどたどしかった原稿読みも暗記と文節を意識した読みで、聞き手に伝わる表現となっていました。

こんなことを考えました。伝統を引き継ぐということは、昨年度の6年生ががんばって切り開いたステージから次の年が始まるということです。とてもすばらしいことだと思います。伝統を引き継ぎ、伝統を作っていくということを繰り返すことで、本渡北小は進化していきます。当日、そして運動会後の更なる進化も楽しみです。



～優勝を目指し 一致団結 絆を深める 運動会～

運動会全体練習開始



5月13日火曜日、運動会全体練習が始まりました。予定では、第1回練習は、開会式、閉会式の練習でしたが、少し各団の練習をすることができれば、と体育主任も考えていました。

実際には、各団の練習が15分間も確保できました。それは開会式、閉会式の練習で、やり直しが少なかった、ということが要因です。話を聞く、集まつたら静かにする、そんなことがある程度きちんとできたからこそ生まれた15分間でした。そしてそれは日常から、話を聞く、集まつたら静かにする、ということを先生と子どもたちが1ヶ月間大切にしてきたからこそだったと思っています。

すべてはつながっています。日常の学校生活も、運動会練習も、そして運動会後の学校生活も、です。それを大切に紡いでいきたいと思います。

